



7 Pièces

226 m²

Réf. KER121

1 310 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à seulement une dizaine de minutes du centre et des plages de Sainte-Maxime, dans un environnement calme et verdoyant au coeur d'un domaine prisé fermé et sécurisé, cette magnifique villa en excellent état et aux belles prestations, est édifiée sur un terrain de 10. 839m2 avec une superbe vue sur les collines.Elle se compose d'une entrée, d'un séjour/salle à manger de 70m2 avec cuisine ouverte équipée, de 4 chambres dont une suite avec salle de douche, une salle de bains.Vous trouverez également au rez-de-chaussée un appartement indépendant T2 avec cuisine, chambre et salle de ...

Located only ten minutes from the center and beaches of Sainte-Maxime, in a calm and green environment in the heart of a popular closed and secure domain, this magnificent villa in excellent condition and with great amenities, is built on land of 10,839m2 with a superb view of the hills.It consists of an entrance, a living/dining room of 70m2 with open fitted kitchen, 4 bedrooms including a suite with shower room, a bathroom.You will also find on the ground floor an independent T2 apartment with kitchen, bedroom and shower room.On the exterior side, the villa has a magnificent terrace of more ...

SGI INTERNATIONAL

4, avenue Grangeon - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

